

Reportan daños en mil 500 kilómetros de las carreteras de la entidad

# Destrozan las lluvias caminos de Veracruz

► Asegura secretaria que Tecolutla y Xalapa son la zonas urbanas más afectadas

Lev García  
CORRESPONSAL

XALAPA.- Mil 500 kilómetros de caminos afectados, puentes destrozados y al menos 25 comunidades incomunicadas, son los daños que han dejado las lluvias de los últimos días en Veracruz, de acuerdo con la secretaria de Protección Civil del gobierno estatal priista, Silvia Domínguez.

El reporte general de la dependencia indica daños en 100 comunidades de 62 municipios, "en los que ya se trabaja para limpiar y liberar caminos", así como en dragado de ríos.

Respecto a las zonas más afectadas, Domínguez recalcó que hasta ayer eran los municipios de Xalapa y Tecolutla, además de la zona de Papantla, en donde se habilitaron albergues para atender cualquier posible contingencia.

Detalló que en Tecolutla se activaron 12 albergues, 10 más en Gutiérrez Zamora y siete en el Totonacapan, todos en la zona norte del estado.

También dio a conocer que se mantiene el monitoreo constante sobre tres ríos que están por encima de sus niveles.

"Se tiene una supervisión continua de su nivel a través del Centro de Estudios del Clima en Ve-

racruz, así como con la Comisión Nacional del Agua (Conagua), siguiendo de cerca el Tecolutla, Coatzacoalcos y el Uxpanapa, que se les da seguimiento hora por hora", refirió la secretaria de Protección Civil.

Por lo que respecta a las solicitudes de recursos que se han hecho a la Federación, comentó que se aprobaron por parte de la Secretaría de Gobernación y de la Conagua los dictámenes sobre los desastres causados por las precipitaciones que se registraron entre el 8 y el 10 de septiembre, que fueron los días más fuertes en lo que va de la presente temporada de lluvias y huracanes.

Sin dar el monto de lo que la Federación autorizó, agregó que el Gobierno de Veracruz permanece a la espera de que se concluya el dictamen de emergencia correspondiente a los daños que causados entre el 23 y el 25 de este mes.

En tanto, durante el transcurso del lunes se reportaron condiciones estables en la mayor parte de la entidad, con cielo medio nublado y se espera que continúe así hasta la noche del martes cuando se espera que se presenten algunas tormentas aisladas, de acuerdo con los modelos meteorológicos con que cuentan las autoridades.

## INICIA PUEBLA DESFOQUES

Con el desfogue de 20 por ciento de las presas Necaxa, La Soledad, Tenango y Huiltepec, se pretenden evitar inundaciones en los municipios poblanos ubicados en la Sierra Norte y Nororiental durante la temporada de lluvias.

El director general del Sistema Estatal de Protección Civil, Miguel Ángel Martínez Pérez, informó que hay acuerdo con la Comisión Nacional del Agua y Luz y Fuerza del Centro para abrir las compuertas para evitar afectaciones en comunidades aledañas.

En Tabasco, la Marina y el Ejército instrumentaron ayer sus planes de auxilio a los primeras 50 familias de los poblados El Censo, Rivera de las Raíces y Torno Largo, del Municipio priista de Centro, que han resultado afectados por desbordamientos del río de la Sierra, pese a que la Conagua construyó un canal en esa zona para desviar la creciente.

Gilberto Ramírez, coordinador de Protección Civil del Municipio, indicó que a raíz de la creciente, fueron improvisados dos albergues, uno en la escuela primaria del Ejido Torno Largo, y otro en un templo, ubicado en El Censo.

Francisco Rivas y Carlos Mari



Fecha <b>29.09.2009</b>	Sección <b>Estados</b>	Página <b>12</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------



> De acuerdo con los reportes del Gobierno de Veracruz, mil 500 kilómetros de caminos han resultado afectados por las lluvias en la entidad. Asimismo, hay daños en 100 comunidades de 62 municipios.